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校長 山﨑 聡子 

笑顔いっぱい かがやく入谷っ子

児童会総会 

 ２月７日（火）に行われた児童会総会。その

中で全校児童に向けて発信した新児童会メン

バーと６年生のすばらしい思い。今回は，6 年

生の思いを，次回以降に新児童会の思いを紹

介します。入谷小学校よりよくしようと，自分

のもつ力を発揮してくれた 6年生に感謝です。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

（会長：友田 勝陽さん） 

 僕が児童会で一番大切にしてきた事は，「仲

間の力」という事です。すべての仕事を自分一

人でこなすことは不可能です。そこで仲間と

協力して，力を得て，仕事をするという事を心

に留めて，一年間活動をしてきました。そうす

る事で，一人ではできない活動や仕事ができ

るようになりました。みなさんも，仲間と協力

し，力を得て，最高の学校生活にしてください。 

（副会長：渡部 琴さん） 

 私が児童会で一番大切にしてきたことは，

「一生懸命取り組む」です。一生懸命取り組む

ことで，全力の楽しさを知り，学校生活全体が

明るい雰囲気になります。私は児童会に入っ

て，仲間の大切さや全力で取り組むことの大

切さを学びました。みなさんも何事にも一生

懸命取り組み，いろいろなことを達成させて

ください。 

（書記：横田 沙和さん） 

 私が児童会で一番大切にしてきたことは，

「何事も自分から」ということです。何事も自

分から取り組むことで，周りの変化に気づき，

たくさんの人と交流することができます。ま

た，自分から行動することが仲間を助けるこ

とにもつながります。そして，入谷小学校を支

えていくことに一番大切なことだと児童会活

動を通して学びました。みなさんも，自分から

行動して，たくさんの人と関わり，一人一人明

るく楽しい学校生活を送ってください。 

（議長：青木 和心さん） 

 私が児童会で一番大切にしてきたことは，

「笑顔であいさつをする」ということです。笑

顔であいさつをすることで，まわりの人たち

を笑顔にすることができます。また，自分自身

も笑顔であいさつしてもらったり，声をかけ

てもらったりすると，とてもうれしい気持ち

になります。あいさつは毎日使います。みなさ

んもあいさつ一つ一つを大切にすることを心

がけ，まわりの人を笑顔にしてください。 

（副議長：澤田 亜莉さん） 

 私が児童会の活動で一番大切にしてきた事

は，「失敗を成功に」という事です。失敗を成

功につなげる事で，また一つ成長する事がで

きます。この成長を周りにも広める事で，学校

が明るくなります。また失敗したり，後かいし

たりした時，反省するだけでなく，次につなげ

る大切さを児童会を通して学びました。みな

さんも，高いかべにぶつかった時こそ成長で

きると信じて，がんばってみましょう。 

（副議長：當房 奏空さん） 

 僕が児童会で一番大切にしてきた事は，「切

り替えを大切に」という事です。切り替えを大

切にして取り組むとは，楽しむときは思いき

り楽しみ，しっかりやるときは誰よりも真剣

に取り組むということです。そうすることで，

めりはりをつけてすごすことができました。

また，物事をスムーズに進められ，行事の成功

につながります。みなさんも，切り替えを意識

して，最高の学校生活を送ってください。 


